

Communiqué de Presse

Contact: Berdine Edmond Pour distribution immédiate

Téléphone: +509-3701-1218

Courriel: bedmond@worldbank.org

Les Donateurs se Ré-engagent en Haïti avec des Contributions Additionnelles.

50 millions de dollars américains promis avant le deuxième anniversaire du tremblement de terre.

PORT-AU-PRINCE, Haïti, 12 janvier 2012 – Dix-huit mois après sa création, le Fonds de Reconstruction d'Haïti (FRH) continue de recevoir des contributions additionnelles pour financer la reconstruction post-séisme du pays. Les dernières contributions reçues s'élèvent à 50 millions de dollars américains et portent le montant total mobilisé auprès des 19 bailleurs de fonds à 392 millions de dollars américains.

De ce montant, 274 millions de dollars ont été transférés au FRH et alloués par ce dernier pour 17 projets de reconstruction conformément aux priorités définies par le gouvernement haïtien. Ces allocations ont permis de reloger des personnes des camps dans leur maison, d'enlever 171 810 mètres cubes de débris des rues et des espaces publics, de créer des emplois pour plus de 3 300 personnes, de combler le déficit budgétaire du gouvernement pour l'année 2010 et de financer des secteurs sous-financés liés au développement durable.

Selon le **gestionnaire du FHR, Monsieur Josef Leitmann**, « ces contributions additionnelles généreuses indiquent une confiance renouvelée dans la reconstruction d'Haïti par la communauté internationale ».

Au cours des trois derniers mois de l'année 2011, quatre bailleurs de fonds ont signé des accords de contributions additionnelles. La France s'est engagée à verser 17 millions d'euros supplémentaires (soit l'équivalent de 21.9 millions de dollars), la Norvège 74 millions de couronnes norvégiennes (soit l'équivalent de 12.4 millions de dollars), les Etats-Unis 5 millions de dollars américains supplémentaires et la Finlande 0.7 millions d'euros (soit l'équivalent de 0.9 millions de dollars).

« Le souhait de la France est que ces fonds soient utilisés pour couvrir les dépenses budgétaires de la République d'Haïti » explique Monsieur Yves Malpel, directeur de l'Agence Française de Développement en Haïti.

Le FRH a également reçu, en décembre 2011, la deuxième tranche de la contribution de l'Espagne, soit 7 millions de dollars américains portant ainsi le total des contributions de l'Espagne à 20 millions de dollars. L'Espagne a exprimé le même souhait que la France.

« La Finlande reste très engagée pour la reconstruction d'Haïti basée sur les priorités du gouvernement (haïtien) financé par le Fonds et est satisfaite de la bonne performance du Fonds », a déclaré la Ministre du Développement International de la Finlande, Madame Heidi Hautala.

Le FRH continue de s'engager à travailler avec le gouvernement haïtien pour mobiliser des ressources pour la reconstruction et les allouer de manière efficace.

Pour plus de renseignements veuillez vous rendre sur le site internet http://www.haitireconstructionfund.org/hrf/fr/ ou contacter :

Madame Edmond Berdine
Chargée de communication
Téléphone : +509-3701-1218

Courriel: bedmond@worldbank.org